

# KABAR TERBARU

## Jumat Berkah, Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi, S.H.,M.H., Berikan Bantuan Sosial Untuk Pondok Pesantren Bayt Tamyiz Sukaperna

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 19:53



*Jumat Berkah, Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi, S.H.,M.H., Berikan Bantuan Sosial Untuk Pondok Pesantren Bayt Tamyiz Sukaperna*

Indramayu,- Kapolsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Iwa Mashdi, S.H.,M.H., menyelenggarakan kegiatan Jumat Berkah dengan memberikan bantuan beras sebesar 50 Kg kepada Pondok Pesantren Bayt Tamyiz yang terletak di Sukaperna, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023)

Bantuan ini diberikan langsung kepada Pengasuh Pondok Pesantren Bayt Tamyiz, Abah Zaun Fatin, S.E., M.M.

Bantuan sosial Polsek Tukdana dalam Jumat Berkah ini sebagai bentuk dukungan dan perhatian dari kepolisian terhadap lembaga pendidikan agama di wilayah hukum Polsek Tukdana.

Dalam acara Jumat Berkah tersebut, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi yang turut hadir dengan penuh kehangatan dan memberikan bantuan berupa beras untuk membantu kebutuhan sehari-hari di Pondok Pesantren Bayt Tamyiz.

Bantuan ini merupakan bagian dari program sosial dari Polsek Tukdana Polres Indramayu, khususnya dalam mendukung lembaga pendidikan agama yang berperan penting dalam membentuk karakter dan spiritualitas generasi muda.

"Kegiatan Jumat Berkah ini adalah salah satu cara kami untuk berbagi dan berbaur dengan masyarakat, termasuk memberikan dukungan kepada Pondok Pesantren Bayt Tamyiz yang memiliki peran vital dalam pembinaan dan pendidikan agama di daerah ini," ujar Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi.

Pengasuh Pondok Pesantren Bayt Tamyiz, Abah Zaun Fatin menyambut baik bantuan yang diberikan oleh Kapolsek Tukdana dan mengucapkan terima kasih atas perhatian dan kepedulian yang ditunjukkan oleh kepolisian terhadap lembaga pendidikannya.

Diharapkan dengan bantuan beras ini, Pondok Pesantren Bayt Tamyiz dapat terus berperan aktif dalam mendidik generasi muda dengan nilai-nilai keagamaan dan moral yang baik, serta meningkatkan kesejahteraan para santri yang berada di lingkungan pesantren. Tuter Abah Zaun Fatin

Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi berharap kegiatan Jumat Berkah ini dapat menjadi inspirasi bagi seluruh masyarakat untuk saling berbagi dan berempati terhadap sesama, serta menjalin kerjasama yang harmonis dalam menciptakan kehidupan yang lebih baik dan berkeadilan di Kabupaten Indramayu, tambahnya.